

Villeurbanne, le 9 avril 2024

SÉRIE NETFLIX

ANTHRACITE, nouvelle création originale de Netflix tournée au cœur des Alpes, sera disponible dès le 10 avril sur la plateforme

—

Cette mini-série en 6 épisodes de 52 minutes a été créée par la scénariste **Fanny Robert qui a grandi près de Grenoble à La Mure** et s'est entourée du scénariste Maxime Berthemy et du réalisateur **Julius Berg, originaire de Clermont-Ferrand**. L'intrigue d'ANTHRACITE est librement inspirée d'un fait divers survenu en 1995 dans le Vercors : le suicide collectif de 16 disciples de la secte de l'Ordre du temple solaire.

Le casting d'ANTHRACITE convie de nombreux talents. On retrouve Hatik, le célèbre rappeur dans le rôle de Jaro Gatsi, Noémie Schmidt (Ida), Camille Lou, Nicolas Godart, Raphaël Ferret, Jean-Marc Barr, Stefano Casseti, Kad Merad et Vincent Rottiers.

La série, **coproduite par Auvergne-Rhône-Alpes Cinéma, avec le soutien de la Région Auvergne-Rhône-Alpes**, s'est tournée de février à mai 2023 pendant une soixantaine de jours en **Isère** notamment à Grenoble (intérieurs), Saint-Martin-d'Hères (hôpital), Chamrousse (mobil home, magasin de ski, lac), Pont-en-Royans (Lévianna), Mens (ferme), Vinay (asile), La Mure (cimetière), Saint-Honoré (gendarmerie). Quelques jours de tournage ont également eu lieu en **Savoie** à Lépin-le-Lac (maison ronde de la secte) et à Saint-Georges-d'Hurtières (mines, routes de montagne), ainsi que dans la Drôme au Mémorial de la Résistance de Vassieux-en-Vercors (laboratoire), et dans la grotte de Thaïs (mines) à Saint-Nazaire-en-Royans. Le



Contact PRESSE

Marie Le Gac
06 83 32 91 13
m.legac@auvergnerhonealpes-cinema.fr

Auvergne-Rhône-Alpes Cinéma
04 72 98 08 98
contact@auvergnerhonealpes-cinema.fr
auvergnerhonealpes-cinema.fr



tournage a employé **90 techniciens, 60 comédiens, et 1300 figurants recrutés en Auvergne-Rhône-Alpes**. Il a généré plus de 4,5 millions d'euros de retombées économiques.

C'est une immense fierté pour la Région Auvergne-Rhône-Alpes d'avoir soutenu la série ANTHRACITE, nouvelle création originale de NETFLIX, avec qui nous signons là notre première collaboration. La Région affirme son soutien à la création audiovisuelle française et au rayonnement de nos territoires puisque la série sera disponible dans 190 pays dès le 10 avril. Une réalisation dynamique et moderne, un rythme à couper le souffle feront, à n'en pas douter, un immense succès.

Sophie Rotkopf, vice-présidente de la Région Auvergne-Rhône-Alpes déléguée à la Culture et au Patrimoine

Synopsis : En 1994, le suicide collectif d'une secte installée dans un petit village des Alpes défraye la chronique... 30 ans plus tard, le meurtre d'une femme assassinée selon les rituels de l'étrange communauté met à feu et à sang l'équilibre précaire retrouvé par les habitants. Bouc émissaire idéal, Jaro Gatsi, un jeune délinquant venu à la montagne pour remettre sa vie sur les rails, se retrouve rapidement accusé du meurtre. Déterminé à prouver son innocence, il reçoit l'aide inattendue d'Ida, une geek excentrique et ultra-connectée qui est à la recherche de son père disparu... Ils vont rapidement comprendre que leur implication dans cette affaire ne doit rien au hasard, et que les réponses qu'ils cherchent prennent racine dans les secrets de leur propre passé...



Contact PRESSE

Marie Le Gac
06 83 32 91 13
m.legac@auvergnerhonealpes-cinema.fr

Auvergne-Rhône-Alpes Cinéma
04 72 98 08 98
contact@auvergnerhonealpes-cinema.fr
auvergnerhonealpes-cinema.fr

